

LOS CONTENEDORES DE RECICLADO, LOS MOLINOS DE VIENTO Y LA FÓRMULA 1, PROTAGONISTAS DEL CONCURSO DE DISFRACES

Vva. de la Cañada, 21 de julio.- Alrededor de un centenar de niños se dieron cita en la tarde de ayer con motivo del Concurso de Disfraces infantil, organizado por el Ayuntamiento con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, que arrancan mañana jueves con el pregón a cargo del periodista José M^a del Toro, a las 21.00 horas, en la antigua Casa Consistorial (Pza. de España, 2).

Disfraces

Se establecieron tres primeros premios por cada una de las categorías (“conjunto”, “individual de 0 a 6 años” e “individual de 7 a 14 años”). Entre los seleccionados como mejor disfrazados destacaron: un grupo de contenedores reciclados; un conjunto de dragones; una molinera y sus molinos de viento; una ducha “viviente” y un bebé ataviado como el piloto asturiano de Fórmula 1, Fernando Alonso.